

Поиск в библиотеке

Навигатор

Начальная страница

Каталог журналов

Авторский указатель

Список организаций

Тематический
рубрикатор

Поисковые запросы

Настройка

Выпуски журнала

За период:

- последний месяц
- последние 3 месяца
- последние полгода
- все выпуски

Начиная с (дд.мм.гггг):

И заканчивая:

Отбирать по:

- дате выпуска
- дате установки

Поиск

Текущая сессия

Контакты

Копирайт



Полное название

ЭКО-ПОТЕНЦИАЛ

Издательство

федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего профессионального образования "Уральский государственный лесотехнический университет"

Год основания

2012

Рецензируемый

да

Выпусков в год

4

Импакт-фактор JCR

нет

Статей в выпуске

10

Импакт-фактор РИНЦ 2017

нет

Сокращение

Страна

Россия

Город

Екатеринбург

Регион

Свердловская область

Печатная версия журнала

ISSN печатной версии

2310-2888

Подписной
индекс

Тираж

80

Электронная онлайн-версия журнала

ISSN онлайн-версии

Вариант представления

WWW-адрес

ISI

нет

Всего статей

396

В настоящее время

выходит

SCOPUS

нет

Всего выпусков

20

Доступный архив

2013 - 2018

РИНЦ

да

Полных текстов

394

Реферативный

нет

Перечень ВАК

Цитирований

442

Мультидисциплинарный

да (обществ.)

Тематические
рубрики

Код

Раздел рубрикатора ГРНТИ

Журналов

06.00.00 Экономика. Экономические науки

4904

13.00.00 Культура. Культурология

2198

20.00.00 Информатика

1003

87.00.00 Охрана окружающей среды. Экология человека

3087

Описание
журнала

В журнале мы предполагаем публикацию статей по широкому кругу экологических, экономических, информационных и культурологических вопросов, востребованных современной научной общественностью и представляющих интерес для специалистов вузов и научно-исследовательских институтов, а также для докторантов, аспирантов и магистров. Названные проблемы отражают основные составляющие современного цивилизационного кризиса. 620100, Екатеринбург, Сибирский тракт, 37. Тел. +7(343) 254-61-59 e-mail: Usoltsev@mail.ru, mstrk@yandex.ru



ISSN 2310-2888

ЭКО-ПОТЕНЦИАЛ

Журнал мультидисциплинарных научных публикаций



№ 3 (23) 2018



ЭКО-ПОТЕНЦИАЛ

Журнал мультидисциплинарных
научных публикаций

№ 3 (23) 2018

«ЭКО-ПОТЕНЦИАЛ» (ÈKO-POTENCIAL)Ежеквартальный научный журнал (0⁺)

№ 3 (23), 2018, ISSN 2310-2888

Свидетельство о регистрации ПИ № ТУ66-01070

Все права на журнал принадлежат

ФГБОУ ВО «Уральский государственный лесотехнический университет»

Почтовый адрес редакции научного журнала «Эко-Потенциал»

620100, г. Екатеринбург, Сибирский тракт, д. 37, Институт экономики и управления

E-mail: Usoltsev50@mail.ru

Электронный вариант журнала <http://management-usfeu.ru/GurnalEkoPotenzials>**РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ ЖУРНАЛА**

Багинский В.Ф. - доктор сельскохозяйственных наук, профессор кафедры лесохозяйственных дисциплин Гомельского государственного университета имени Ф. Скорины, профессор, член-корреспондент НАН Беларуси (Гомель, Беларусь).

Брагина Т.М. – доктор биологических наук, профессор Костанайского государственного педагогического института (Костанай, Казахстан).

Данилин И.М. - доктор сельскохозяйственных наук, профессор, ведущий научный сотрудник лаборатории таксации и лесоустройства Института леса им. В.Н. Сукачёва Сибирского отделения РАН (Красноярск, РФ).

Доржсүрэн Чимидням – доктор биологических наук, профессор, заведующий отделом лесоведения, Институт ботаники Академии наук Монголии (Улан-Батор, Монголия).

Залесов С.В. - доктор сельскохозяйственных наук, профессор, проректор по научной работе Уральского государственного лесотехнического университета (Екатеринбург, РФ).

Кащенко М.П. – доктор физико-математических наук, профессор, заведующий кафедрой физики Уральского государственного лесотехнического университета (Екатеринбург, РФ).

Колтунов Е.В. - доктор биологических наук, профессор, ведущий научный сотрудник Ботанического сада Уральского отделения РАН (Екатеринбург, РФ).

Литовский В.В. – доктор географических наук, заведующий сектором размещения и развития производительных сил Института экономики Уральского отделения РАН (Екатеринбург, РФ).

Мехренцев А.В. - кандидат технических наук, профессор, ректор Уральского государственного лесотехнического университета (Екатеринбург, РФ).

Миринова Е.А. - кандидат филологических наук, доцент кафедры лингвистики и межкультурной коммуникации Ростовского государственного экономического университета (Ростов-на-Дону, РФ).

Назаров И.В. - доктор философских наук, профессор кафедры философии Уральского государственного лесотехнического университета (Екатеринбург, РФ).

Петрова И.В. - доктор биологических наук, директор Ботанического сада Уральского отделения РАН (Екатеринбург, РФ).

Проскураков М.А. – доктор биологических наук, главный научный сотрудник Института ботаники и фитоинтродукции Министерства образования и науки Казахстана (Алматы, Казахстан).

Чадов Б.Ф. - доктор биологических наук, действительный член РАЕН, ведущий научный сотрудник Института цитологии и генетики Сибирского отделения РАН (Новосибирск, РФ).

РЕДАКЦИЯ ЖУРНАЛА

Усольцев В.А. - главный редактор, доктор сельскохозяйственных наук, профессор, заслуженный лесовод России, член Союза журналистов России.

Часовских В.П. - заместитель главного редактора, профессор, заслуженный работник высшей школы РФ, член Российской академии инженерных наук им. А.М. Прохорова, член Российской академии естественных наук, Full Member of European Academy of Natural History, директор Института экономики и управления Уральского государственного лесотехнического университета, доктор технических наук, профессор.

Карасева О.А. - ответственный секретарь, доцент Института экономики и управления.

THE EDITORIAL COUNCIL

Baginskiy V.F. – Doctor of agricultural sciences, Professor of Department of Forest Sciences of Gomel State University named after f. Skaryna, corresponding member of NAS of Belarus (Gomel, Belarus).

Bragina T.M. Doctor of biological sciences, Professor of Kostanai State Pedagogical Institute (Kostanai, Kazakhstan).

Chadov B.F. - Doctor of biological sciences, full member of the Russian Academy of Natural Sciences, Leading Scientific Researcher of the Institute of Cytology and Genetics of the Siberian Branch of the Russian Academy of Sciences (Novosibirsk, RF).

Danilin I.M. – Doctor of agricultural sciences, Professor, Senior Scientific Curator of the V.N. Sukachev Forestry Institute of the Siberian Branch of the Russian Academy of Sciences (Krasnoyarsk, RF).

Dorjsuren Chimidnyam - Professor, Dr. Sc. in Biology, Head of Forest Department, Institute of Botany, Mongolian Academy of Sciences (Ulaanbaatar, Mongolia).

Kashchenko M.P. - Doctor of physical and mathematical sciences, Professor, Head of the Department of physics of the Ural State Forest Engineering University (Ekaterinburg, RF).

Koltunov E.V. - Doctor of biological sciences, Professor, Senior Scientific Curator of the Botanical Garden of the Ural Branch of the Russian Academy of Sciences (Ekaterinburg, RF).

Litovskiy V.V. – Doctor of geographical sciences, Associate Professor, Head of the Department of allocation and development of productive forces of Institute of Economics of the Ural branch of Russian Academy of Sciences (Ekaterinburg, RF).

Mekhrentsev A.V. - Candidate of technical sciences, Professor, Rector of the Ural State Forest Engineering University, (Ekaterinburg, RF).

Mironova E.A. - Candidate of philological sciences, Associate Professor of Department of Linguistics and cross-cultural communication, Rostov State Economic University (Rostov-on-Don, RF).

Nazarov I.V. - Doctor of philosophical sciences, Professor of Philosophy Department of the Ural State Forest Engineering University (Ekaterinburg, RF).

Petrova I.V. - Doctor of biological sciences, Director of the Botanical Garden of the Ural Branch of Russian Academy of Sciences (Ekaterinburg, RF).

Proskuryakov M.A. – Doctor of biological sciences, Chief researcher of Institute of Botany and Phytointroduction, Ministry of Education and Science (Almaty, Kazakhstan).

Zalesov S.V. - Doctor of agricultural sciences, Professor, Scientific vice-rector of the Ural State Forest Engineering University (Ekaterinburg, RF).

THE EDITORIAL BOARD

Usoltsev V.A. - Editor-in-chief, Doctor of agricultural sciences, Professor of the Institute of Economics and Management.

Chasovskikh V.P. - Deputy Editor, Director of the Institute of Economics and Management of the Ural State Forest Engineering University, Doctor of technical sciences, Professor.

Karaseva O.A. - Executive Secretary, Associate Professor of the Institute of Economics and Management.

Содержание /Content

КОЛОНКА РЕДАКТОРА.....6	EDITORIAL BOARD COLUMN.....6
БИОЛОГИЯ	
Усольцев В.А., Цепордей И.С., Осмирко А.А., Часовских В.П. Фитомасса древостоев двухвойных сосен Евразии: аддитивные модели в климатических градиентах9	Usoltsev V.A., Tsepordey I.S., Osmirko A.A., Chasovskikh V.P. Forest stand biomass: additive models sensitive to climate variables for two-needled pines in Eurasia9
Усольцев В.А., Цепордей И.С., Осмирко А.А., Часовских В.П. Относительные (безразмерные) показатели фитомассы двухвойных сосен в климатических градиентах Евразии.....31	Usoltsev V.A., Tsepordey I.S., Osmirko A.A., Chasovskikh V.P. The relative (dimensionless) biomass indices for two-needled pines in the climatic gradients of Eurasia.....31
Усольцев В.А., Колчин К.В., Осмирко А.А., Часовских В.П. Фитомасса деревьев в елово-пихтовых лесах Евразии: аддитивные модели в климатических градиентах.....67	Usoltsev V.A., Kolchin K.V., Osmirko A.A., Chasovskikh V.P. Tree biomass: additive models sensitive to climate variables for spruce-fir forests in Eurasia.....67
Усольцев В.А., Колчин К.В., Осмирко А.А., Часовских В.П. Фитомасса еловых древостоев Евразии: аддитивные модели в климатических градиентах.....80	Usoltsev V.A., Kolchin K.V., Osmirko A.A., Chasovskikh V.P. Forest stand biomass: additive models sensitive to climate variables for spruce forests in Eurasia.....80
НАУКИ О ЗЕМЛЕ	
Литовский В.В. Гравиогеография рек западного склона Урала. Часть III. Реки бассейна Камы.....91	Litovskiy V.V. Gravitational geography of rivers on the western slope of the Ural Mountains. Part III. The basin of the Kama river.....91
Литовский В.В. Гравиогеография рек западного склона Урала. Часть IV. Реки бассейна Белой и Урала.....103	Litovskiy V.V. Gravitational geography of rivers on the western slope of the Ural Mountains. Part IV. The basin of Belaya and Ural rivers.....103
КУЛЬТУРОЛОГИЯ	
Линник Ю.В. Н.В. Васильев и Н.К. Рерих..... 116	Linnik Yu.V. N.V. Vasiliev and N.K. Roerich116
Линник Ю.В. Поленица («Полимусейон» ратует за возвращение к матриархату!).....123	Linnik Yu.V. Polenitsa ("Polymuseion" advocating the return to the matriarchy!).....123
Миронова Е.А. Исследование пещеры Альтамира - источника данных о палеолитическом культе Великой Богини.....127	Mironova E.A. Research of Altamira cave – the source of data about the Paleolithic cult of Great Goddess.....127
Клёсов А.А. Руджеро Сантилли как возмутитель спокойствия и индекс цитируемости Хирша.....148	Klyosov A.A. Ruggero Santilli as a troublemaker and the h-citation index.....148
Клёсов А.А. Третья годовщина Академии ДНК-генеалогии и события, с этим связанные.....156	Klyosov A.A. The third anniversary of the Academy of DNA genealogy and events associated with it.....156
EARTH SCIENCES	
CULTURAL STUDIES	

Московкин В.В.
 Пётр I, Екатерина II и Александр III как
 творцы Великой Октябрьской Социалистиче-
 ской революции.....171

ПОЛИТОЛОГИЯ

Модестов С.А.
 Глубинное государство как угроза националь-
 ной государственности.....180
Ковальчук Ю.К.
 Национальная стратегия развития АПК: тео-
 ретические модели роста и разрушения, ре-
 зультат их реализации.....186

ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ

Клёсов А.А.
 Как геномный анализ «выявляет личное про-
 исхождение».....200
Неруш Б.А.
 Президент России просит о «прорывах» во
 всех сферах211
Приложение.....217

Moskovkin V.V.
 Peter I, Catherine II and Alexander III as creators
 of the Great October Socialist revolution.....171

POLITICAL SCIENCE

Modestov S.A.
 Deep state as a threat to national statehood.....180
Kovalchuk Yu.K.
 National strategy of agricultute development: the-
 oretical models of growth and destruction, the re-
 sults of their implementation.....186

DISCUSSION CLUB

Klyosov A.A.
 How genomic analysis «reveals the personal ori-
 gins».....200
Nerush B.A.
 Russian President asks for "breakthroughs" in all
 the spheres.....211
Addendum.....217